

平成 27 年 5 月 19 日

各位

学生支援・保健管理機構
学生・女性支援センター
学生相談・就職支援部
事務部 学生支援課
学生・女性支援センター掛

エコキャップ運動に関するご報告（第 34 回）

エコキャップ運動におきましては、皆様からご厚意・ご協力いただきましてありがとうございます。

先月 10 日、NPO 法人エコキャップ推進協会が 2013 年 9 月から 2014 年 12 月まで報告書では寄付をしていると記載していた認定 NPO 法人「世界の子どもにワクチンを 日本委員会」（JCV、東京都港区）への寄付を停止していた、との報道がありご心配されている方も多いかと思います。まずはその件に関しご報告させていただきます。

NPO 法人エコキャップ推進協会ではこの件を受けて、4 月 13 日 17 日 27 日の 3 日間、NPO 法人エコキャップ推進協会の HP 上に、この件に関する説明を掲載しています。2013 年 9 月から 2014 年 8 月の期間、ワクチン代への寄付活動は中断し、障がい者支援を重点的に行っていたことなどが掲載されています。

また、4/20 より報告書の記載に下記（※）の 2 箇所が追記されました。

【変更後】

平成 19 年 12 月～25 年 8 月 計 124, 603, 902 円

NPO 法人「世界の子どもにワクチンを日本委員会」（JCV）へ寄付いたしました。

（※）平成 19 年 8 月～26 年 8 月 計 34, 441, 164 円

各地の障がい者施設等を対象として、雇用創出・自立支援活動を実施いたしました。

（※）平成 19 年 8 月～26 年 8 月 計 15, 952, 967 円

全国の学校等を対象として、環境教育・啓発活動を実施いたしました。

平成 23 年 5 月～23 年 9 月 計 40, 000, 000 円

東日本大震災被災県へ、義援金として寄付いたしました。

一方、NPO 法人エコキャップ推進協会が寄付をしていると報告していた NPO 法人「世

界の子どもにワクチンを「日本委員会」(JCV)は、HP上に「2013年9月から2014年12月のご寄付がない事態は、ペットボトルキャップを集めてくださっている支援者のみなさまの善意や信頼に背くものであり、JCVからの再三にわたるお願いにもかかわらず、善処いただいております。JCVはエコキャップ推進協会に対して、通知書を送付し、ペットボトルキャップを集めてくださっている支援者様、その他社会に対して説明をすべきと求めましたので、お知らせいたします。」と、JCVよりエコキャップ推進協会に対して送付した通知書を掲載しています。

<http://www.jcv-jp.org/news/2014/1224>

今回の件を受け、本学ではNPO法人エコキャップ推進協会へのキャップ提供を5月28日の回収後、しばらく見送ることと致しました。そのため、5月22日以降、通常のペットボトル回収箱に入れて頂けますようお願い申し上げます。本学の廃棄業者様に確認致しましたところ、ペットボトルもキャップもゴミとして燃やすのではなく、リサイクルしているということでしたので、その旨ご報告させていただきます。

下記に平成27年4月13日第34回目の回収についてご報告させていただきます。

今回は、キャップ18,920個を回収し、エコキャップ累計個数が1,107,320個となりました。また同時に、今までの回収分を累計すると、このキャップがゴミとして焼却されていれば発生していた累計8,379.9kgのCO2の発生を防ぐことが出来ました。

皆様のご厚意・ご協力に深く感謝致しております。

ありがとうございました。

★ お問い合わせ

学生支援・保健管理機構

学生・女性支援センター 学生相談・就職支援部

5号館3階 scenter.stc@tmd.ac.jp ex.4959

事務部 学生支援課 学生・女性支援センター掛 ex.4944